



PRESIDEN JOKOWI TERIMA SURAT KEPERCAYAAN DUBES LBBP

Presiden Joko Widodo (kanan) berjabat tangan dengan Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh (LBBP) Argentina Gustavo Ricardo Coppa sesuai penyerahan surat kepercayaan di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (23/10). Presiden menerima 12 surat kepercayaan dari para duta besar LBBP negara sahabat.

PDIP: Gibran Rakabuming Lukai Hati Banyak Orang, Kita Sangat Kecewa ...

Bukan PDIP saja yang kecewa atas keputusan Gibran jadi cawapresnya Prabowo. Warganet juga marah kepada putra sulung Presiden Jokowi itu.

JAKARTA (IM) - Politik senior PDIP Andreas Hugo Pareira mengaku sangat kecewa atas sikap putra sulung Presiden

Joko Widodo (Jokowi), Gibran Rakabuming Raka yang menjadi cawapres Prabowo Subianto di Pemilihan Presiden (Pilpres)

2024. Menurutnya, keputusan Gibran telah banyak melukai hati banyak orang.

"Sebagai kader PDI Perjuangan saya sangat kecewa dengan keputusan GRR yang meninggalkan PDI Perjuangan untuk dicalonkan oleh partai lain dan menjadi Cawapres dari KIM," ujar Andreas saat dihubungi, Senin (23/10).

"Memang ini hak politik

GRR, tetapi ini juga melukai hati banyak orang yang mengetahui dan merekam perjalanan karir GRR," tambahnya.

Andreas pun mempertanyakan Gibran tentang apa kekurangan PDIP. Padahal, sambungnya, PDIP telah memberi tempat istimewa kepada Gibran, salah satunya mengusunginya menjadi Wali Kota Solo.

"Apakah PDI Perjuangan

telah berlaku tidak adil kepada beliau? Setahu saya ini tidak pernah terjadi. Yang bersangkutan justru selama ini mendapat tempat istimewa di partai, dicalonkan, diperjuangkan dan terpilih sebagai Walikota dalam usia karir politik yang relatif baru," tutur Andreas.

Seperti diketahui, Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo

► Bersambung ke hal 11

Kominfo Blokir 273 Situs Mengandung Unsur Radikalisme dan Terorisme

JAKARTA (IM) - Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Budi Arie Setiadi, mengungkapkan, kementerian yang dipimpinnya telah melakukan take down atau blokir ratusan situs yang mengandung unsur radikalisme dan terorisme. Hal ini sesuai dengan permintaan dari Panglima TNI, Laksamana Yudo Margono.

"Bulan Agustus 2023 yang lalu saya men-take down 273 situs yang mengandung unsur radikalisme dan terorisme karena permintaan Panglima TNI itu bulan Agustus langsung saya take down situs itu," ucap Budi dalam diskusi "Strategi Komunikasi dalam Menghadapi Pemilu 2024 di Tengah Polarisasi Masyarakat"

di Cijantung, Pasar Rebo, Jakarta Timur, Senin (23/10).

Budi secara tegas mengatakan bahwa pihaknya tidak tebang pilih terhadap situs yang berpotensi memecah belah bangsa terutama menjelang Pemilu 2024 mendatang untuk segera di 'almarhumkan'.

"Pokoknya semua situs, site yang bisa memecah belah persatuan bangsa pasti kita almarhumkan dengan segera," ujarnya.

Budi menyebut bahwa pendiri bangsa Indonesia telah susah payah merebut kemerdekaan. "Bukan apa apa saya selalu bilang ke teman generasi saya ini pendiri bangsa susah payah menyatukan bangsa Indonesia masa kita mau memecah belah," tuturnya. ● mar

Dewas KPK Segera Periksa Firli Bahuri Terkait Foto Pertemuannya dengan SYL

JAKARTA (IM) - Dewan Pengawasan (Dewas) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) bakal memeriksa Ketua KPK Firli Bahuri, setelah fotonya bersama mantan Menteri Pertanian, Syahrul Yasin Limpo (SYL) beredar di masyarakat. Seperti diketahui, KPK telah menetapkan SYL sebagai tersangka kasus korupsi terkait promosi jabatan di lingkungan

Kementerian Pertanian (Kementan).

Anggota Dewas KPK, Syamsuddin Haris mengatakan, Firli Bahuri akan diminta klarifikasinya terakhir jika semua proses sudah rampung.

"Masih dalam proses di Dewas. Seperti biasanya, Pak FB selaku terlapor, diklarifikasi terakhir," kata Syamsuddin kepada wartawan Senin (23/10).

Kendati demikian, Syamsuddin menyebut bahwa pihaknya belum menentukan jadwal kapan Firli Bahuri akan dipanggil.

"Belum dijadwalkan," jelasnya.

Sebagaimana diketahui, sebelumnya beredar foto Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi

► Bersambung ke hal 11



BESOK PRABOWO DAN GIBRAN MENDAFTAR KE KPU

Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto (tengah) menjawab pertanyaan wartawan saat tiba untuk mengikuti Rapimnas Partai Gerindra di The Darmawangsa, Jakarta, Senin (23/10). Dikatakan dalam keterangan persnya, pasangan bakal capres dan cawapres Koalisi Indonesia Maju (KIM) Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming akan mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada Rabu (25/10).

Penyaluran Rice Cooker Gratis ke Warga Ditargetkan Rampung pada Desember 2023

JAKARTA (IM) - Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) menargetkan pendistribusian 500.000 unit pemanak nasi elektrik (rice cooker) secara gratis ke seluruh Indonesia rampung pada akhir Desember 2023.

Kementerian ESDM akan mengejar proses verifikasi penerima rice cooker gratis dalam bulan ini.

Sekretaris Jenderal Kementerian ESDM Dadan Kusdiana menjelaskan, saat ini proses pelaksanaan program pembagian rice cooker

gratis sudah masuk dalam tahap verifikasi data calon penerima.

Di dalam Peraturan Menteri ESDM Nomor 11 Tahun 2023 tentang Penyediaan Alat Memasak Berbasis Listrik (AML) Bagi Rumah Tangga, PT PLN dan PT PLN Batam menyampaikan data calon penerima AML yang memenuhi kriteria kepada Kementerian ESDM.

Kriteria tersebut ialah rumah tangga berdaya 450 VA sampai dengan 1.300 VA,

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mampu mematuhi tata tertib dalam berorganisasi, menyatukan hati, ramah tamah, saling mengasihi, dan bergotong royong, berarti telah mengalami kemajuan dalam melatih diri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!

Warga Israel Khawatirkan Nasib Kerabat yang Disandera Hamas



SEORANG wanita keturunan Inggris - Israel sangat mengkhawatirkan atas kesehatan ibu dan saudara laki-lakinya yang menderita diabetes yang kini disandera Hamas di Gaza. Ibu Ayelet Svatzitzky, Channah Peri yang berusia 79, dan saudara lakinya Nadav Popplewell berusia 51, diculik oleh Hamas ketika kibbutz mereka di Israel selatan diserang pada 7 Oktober lalu.

Saudara laki-lakinya yang lain, Roi berumur 54 tahun, terbunuh. Dia tewas tertembak di

► Bersambung ke hal 11

Kekayaan Cawapres Gibran Jumlahnya Mencapai Rp26 Miliar



JAKARTA (IM) - Sebagai penyelenggara negara, Gibran diwajibkan melaporkan harta keayaannya kepada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Lalu berapa kekayaan Gibran Rakabuming?

Merujuk pada Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang dilaporkan 2022, Gibran Rakabuming memiliki kekayaan total Rp26.032.674.370 (Rp26

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.955,00	15.945,00
SGD	11.642,00	11.628,00
AUD	10.096,00	10.066,00
HKD	2.072,00	2.012,00
EUR	17.102,00	16.852,00
GBP	19.630,00	19.360,00

Senin 23 Oktober 2023 13:58 WIB